



(BOB SULLIVAN/AFP/GETTY IMAGES)

Los Estados Unidos de Biden se retiran del Oriente Medio

Qué implica para la región la retirada de EE UU

- Mihailo S. Zekic
- [12/7/2021](#)

Estados Unidos está retirando importantes infraestructuras militares del territorio de aliados clave, según informó [el Wall Street Journal](#) el 18 de junio. Washington está retirando ocho baterías antimisiles Patriot de varios Estados árabes, entre ellos Arabia Saudí, Irak, Kuwait y Jordania. También está retirando el sistema antimisiles Terminal de Defensa de Área a Gran Altitud (THAAD, por sus siglas en inglés) de Arabia Saudí. Mientras tanto, en Oriente Medio el número de escuadrones estadounidenses de aviones cazas está siendo reducido. El Pentágono les informó a los saudíes sobre estas decisiones el 2 de junio.

Esto ocurrió después de que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, anunciara la retirada total de las tropas estadounidenses en Afganistán, con excepción de varios cientos de militares que se [quedarán](#) para proteger a diplomáticos y al aeropuerto de Kabul.

Hasta la fecha, retirarse de Afganistán ha sido un desastre. Los talibanes, el grupo insurgente yihadista de Afganistán, están conquistando territorio rápidamente y afirman que ahora controlan cerca del 80% del país. Los servicios de inteligencia estadounidenses estiman que, una vez completada la retirada, [Kabul podría caer en cuestión de meses](#).

Esta retirada de EE UU de los países árabes no implica principalmente la salida de tropas sino la remoción de la infraestructura militar. Arabia Saudí, Kuwait y otros países son aliados estadounidenses, ¿entonces por qué está Estados Unidos dificultando la defensa de sus aliados?

Los analistas suponen que el propósito de los traslados es reubicar los sistemas en otras partes. Se han mencionado lugares potenciales como el Pacífico asiático (contra China) y Europa del este (contra Rusia).

Sin embargo, los aliados de Estados Unidos en Oriente Medio son los más vulnerables a los ataques de misiles. El reciente bombardeo de misiles desde Gaza hacia Israel y los cohetes que impactaron Arabia Saudí desde Irak son testimonio de ello.

Mientras Estados Unidos hace que aliados como Arabia Saudí sean menos seguros, está empoderando a un enemigo en particular, Irán.

El ex presidente de Estados Unidos, Barack Obama, realizó el polémico acuerdo nuclear con Irán en 2015. El acuerdo descongeló activos de Irán —el patrocinador del terrorismo número uno a nivel mundial— valorados en miles de millones de dólares. Entonces Irán prometió suspender temporalmente su programa nuclear (cosa que en realidad no hizo). El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, abandonó el acuerdo en 2018 y renovó las sanciones económicas.

Actualmente, la administración de Biden está buscando llegar a un nuevo acuerdo nuclear con Irán. Menos de dos meses después de asumir el cargo, el Sr. Biden descongeló activos iraníes valorados en 3.000 millones de dólares. A principios de este mes, Estados Unidos descongeló más de 16 millones de dólares de activos iraníes en un banco surcoreano. Se suponía que el alivio económico era el elemento de negociación clave de Estados Unidos para detener el programa nuclear, pero Biden lo está cediendo sin llegar a un acuerdo.

Sin embargo, el apoyo estadounidense a Irán va más allá de la descongelación de activos. De hecho, Washington está dispuesto a socavar a sus aliados para apaciguar a Irán.

Por ejemplo, el gobierno de Biden presionó a los Emiratos Árabes Unidos para que rechazaran una visita del ex primer ministro israelí Benjamín Netanyahu, socavando los Acuerdos de Abraham entre Israel y los Emiratos, a los que se opone Irán. También presionó a Arabia Saudí y a los Emiratos para que salieran de la guerra civil de Yemen, eliminando la única oposición importante a los rebeldes hutíes respaldados por Irán.

Estos movimientos de Estados Unidos quitaron a los árabes del camino de Irán. Pero la retirada de los sistemas antimisiles hace algo más: hace que los aliados estadounidenses sean más vulnerables a los ataques iraníes.

"No hay una explicación obvia para esta decisión", escribió el [analista George Friedman](#) para Geopolitical Futures. "Es a la vez súbita y arrolladora. No hace que la defensa contra Irán sea imposible sino más difícil. Y lo que es más importante, plantea dudas en el mundo árabe sobre el compromiso de Estados Unidos. (...) Normalmente estos movimientos son lentos, limitados y diseñados para calmar a los aliados. Éste no es nada de eso. Por lo tanto, algo importante está ocurriendo, a menos que sea simplemente un movimiento torpe, lo que no reduce su impacto. (...) Tenemos que ver si estas armas van a otro lugar que no sea una base militar en Estados Unidos. Si no es así, lo único que se me ocurre es Irán".

Cuando el Sr. Trump estaba en la Casa Blanca, Washington tenía una política exterior de "Estados Unidos primero". Bajo esa administración muchos acusaron a Estados Unidos de ser aislacionista. El Sr. Biden llegó con la promesa de devolver a Estados Unidos su fuerza internacional. Su retirada de Oriente Medio demuestra exactamente lo contrario.

Estos últimos acontecimientos ponen de relieve tres tendencias que [la Trompeta](#) lleva años observando: 1) la retirada de Estados Unidos; 2) el ascenso de Irán; y 3) los árabes moderados buscando un nuevo aliado.

Todo esto se relaciona con una profecía bíblica de Daniel 11: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará" (versículo 40). Hay dos personajes principales en esta profecía: el rey del sur y el rey del norte. El redactor jefe de [la Trompeta](#), Gerald Flurry, identifica al rey del sur como Irán, que lidera un movimiento islamista en toda la región. También identifica al rey del norte como una Europa unida y poderosa. (Solicite su folleto gratuito [El rey del sur](#) para obtener más información).

En este pasaje se describe al rey del sur como alguien que tiene una política exterior agresiva y provocadora. Le gusta enfrentarse a las potencias mundiales con una fuerza superior. Esto significa

que Irán se levantará cada vez más hasta que el resto del mundo no pueda ignorarlo.

Note esto: Estados Unidos ni siquiera se menciona en esa profecía. Ni siquiera es un espectador. Europa es el pez gordo para Irán. Estados Unidos ha tenido una gran presencia en Oriente Medio durante décadas, pero esta profecía indica que Washington se ha retirado.

¿Qué papel juegan los árabes en todo esto?

Observe otra profecía en el Salmo 83: "Oh Dios, no guardes silencio; No calles, oh Dios, ni te estés quieto. Porque he aquí que rugen tus enemigos, Y los que te aborrecen alzan cabeza. Contra tu pueblo han consultado astuta y secretamente, Y han entrado en consejo contra tus protegidos. Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, Y no haya más memoria del nombre de Israel. Porque se confabulan de corazón a una, Contra ti han hecho alianza las tiendas de los edomitas y de los ismaelitas, Moab y los agarenos; Gebal, Amón y Amalec, los filisteos y los habitantes de Tiro. También el asirio se ha juntado con ellos; Sirven de brazo a los hijos de Lot" (versículos 1-8).

Asiria (el asirio) es Alemania moderna, el país más poderoso de Europa. El folleto de *El rey del sur* identifica a los otros pueblos mencionados como Arabia Saudí, Turquía, Jordania, Líbano, Siria y otros; países como los que Estados Unidos está abandonando con sus políticas más recientes. Podría decirse que los países árabes modernos están mucho más aterrorizados que Occidente por Irán. Al igual que en Daniel 11, Estados Unidos no se menciona como potencia en la profecía del Salmo 83.

Ese miedo a Irán llevará a los árabes a ponerse del lado de Europa, especialmente de Alemania.

Cuando estas profecías se cumplan por completo, estos problemas no se quedarán a nivel local. Impactarán al mundo entero.

Para saber más, solicite un ejemplar gratuito de [El rey del sur](#).



EL REY DEL SUR

El profeta Daniel escribió acerca de una futura confrontación entre el rey de norte y el rey del sur. ¡Estamos ahora en el tiempo donde estos dos importantes poderes están rápidamente levantándose! El rey del sur está provocando problemas incluso hoy. ¡Es crítico que usted sepa la identidad de este poder profetizado!